

Ratusan Jamaah Peringati Maulid Nabi Dalam Rangka HUT TNI KE-78 Di Makoramil 0811/13 Tambakboyo Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 11, 2023 - 12:09



TUBAN, – Ratusan jamaah dari TNI Polri dan masyarakat sekitar berkumpul untuk Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW dalam rangka HUT TNI Ke-78 Tahun 2023 dengan Tema *TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untk Indonesia Maju* bertempat di Halaman Makoramil 0811/13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban, Rabu (11/10/2023).



Dalam sambutannya Danramil 0811/13 Tambakboyo menyampaikan ucapan

rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada tokoh agama, tokoh masyarakat serta kepada semua tamu undangan maupun masyarakat yang telah hadir dalam kegiatan maulid nabi muhammad saw.

“Semoga apa yang disampaikan tausiah dari beliqu dapat bermanfaat bagi kita semua,” lanjutnya.

Dalam tausiyahnya KH. Faturrozi menyampaikan sifat-sifat keteladanan Rasulullah kepada para pengunjung/para jamaah dan mengajak untuk saling menghormati satu sama lain, sesama umat beragama.

“Jangan mudah terpecah belah oleh oknum yang tidak bertanggung jawab, jangan mudah percaya berita-berita tidak jelas/Hoax”, Ucap beliau.

Dengan pengajian ini, Keteladanan Nabi Muhammad SAW menjadi penyemangat antara Masyarakat, Ulama, TNI, Polri dan Pemerintah/Umaroh dengan melakukan hal yang terbaik untuk Bangsa ini.

“Momen peringatan ini untuk mengingatkan kembali sosok Beliau, kecintaan akan sifat-sifatnya sejak dilahirkan hingga akhir hayatnya,” Tutar Pak Kyai.

Diakhir tausiahnya mengharapkan bahwa dengan adanya pengajian peringatan maulid Nabi Muhammad SAW dapat mengambil hikmahnya dan juga dapat menumbuhkan serta menambah rasa cinta kita kepada Nabi Muhammad SAW dan mudah-mudahan dapat meneladaninya.

“Melalui peringatan Maulid Nabi Muhamad SAW, hendaknya kita jadikan sebagai renungan untuk selalu meneladaninya, sehingga bertambah keimanan kita,” harapnya.

Turut hadir dalam acara maulid nabi Danramil 0811/13 Tambakboyo Kapten Inf Hasan Bisri, Iptu Arif, Bpk. Abdul Muntholib, Bpk. KH. Faturrozi, Ka Puskesmas Tambakboyo Ibu Dr. Triani, Kades Se- Kec. Tambakboyo, UPTD Pendidikan dan Pertanian Kec. Tambakboyo, PLKB Kec. Tambakboyo Perpustakaan Kec. Tambakboyo, Bpk. Edi Siswanto, TNI, Polri Serta masyarakat sekitar. (Faro)